



Aplauda oposición selección de la ministra Norma Piña como presidenta de la Corte

La elección de la ministra Norma Lucía Piña, como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), generó reacciones en la Cámara de Diputados.

El líder parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro, aplaudió la determinación y que las presiones del Ejecutivo Federal no tuvieran efecto.

Sostuvo que en el marco del escándalo por el plagio de sus tesis de licenciatura, la ministra Yasmín Esquivel debería separarse del cargo.

“No sirvieron las presiones del gobierno y Norma Lucía Piña Hernández es la nueva Presidenta de la Corte (@SCJN), hecho que celebro. La autonomía de las instituciones debe defenderse ante las pretensiones autoritarias”, apuntó textualmente en su cuenta en Twitter, @LuisChazaroMX.

“En otros países, un Ministro deja el cargo ante cualquier infracción a la Ley. Luego de la elección de hoy, Yasmín Esquivel (@YasminEsquivel_) debe renunciar”, advirtió.

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro y también de la Comisión Permanente del Congreso, así como del propio Congreso de la Unión, Santiago Creel, también reconoció el nombramiento de la ministra Piña Hernández.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/2/aplaude-oposicion-seleccion-de-la-ministra-norma-pina-como-presidenta-de-la-corte-578210.html>